

Pangdam Hasanuddin Sahur Bersama Warga di Masjid Nurul Hayati Kabupaten Gowa

Subhan Riyadi - SULSEL.PUBLIKINDONESIA.COM

Apr 8, 2022 - 13:55



GOWA - Puasa Ramadhan menjelang di hari ke-6, Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H., melaksanakan sahur bersama warga di lingkungan Masjid Nurul Hayati Desa Bontomarannu, Kecamatan Somba Opu Barombong, Kabupaten Gowa, Jumat (8/04/2022).

Pada kesempatan ini Pangdam mengucapkan terima kasih kepada segenap warga Desa Bontomarannu.

"Kedatangan saya pada subuh Puasa Ramadhan ini bisa hadir di tengah-tengah warga di sini untuk melaksanakan sahur bersama," ungkapnya.



"Saya melihat Masjid Nurul Hayati penuh dengan para jamaah yang melaksanakan ibadah, Alhamdulillah. Kita bersyukur karena di hari ke-6 puasa ramadhan masih diberi kesehatan untuk melaksanakan ibadah puasa dan bisa melakukan sholat disini," sambungnya.

"Bulan suci ramadhan ini kewajiban kita berpuasa selama satu bulan penuh, ibadah sunnah bagi yang melaksanakan, pahalanya akan dilipatgandakan oleh Allah SWT. Mari kita berlomba-lomba berbondong-bondong untuk memakmurkan masjid yaitu dengan cara mendatangi masjid untuk melaksanakan sholat," ajaknya.

"Selain itu, mari kita jaga persaudaraan dan kerukunan antar sesama warga dalam suasana damai tentram dan jangan sampai ada perselisihan diantara warga dengan cara memupuk ikatan silaturahmi sesama umat muslim. Perlu diketahui Masjid merupakan simbol kedamaian jika suara adzan sudah dikumandangkan maka bergegaslah menuju ke Masjid tinggalkan segala aktivitas untuk melaksanakan ibadah," tambahnya.

Usai sahur bersama dilanjutkan sholat subuh berjamaah Pangdam Hasanuddin bersama warga dan ceramah oleh ustadz Drs. K.H. Mahyudin Alhabsy Latuconsina, S.H., M.H., dengan judul ceramah Perjuangan Rasulullah Nabi Muhammad SAW dalam syiar agama Islam.

Turut hadir Staf Ahli Pangdam bid. Ipengtek dan Lingkungan Hidup, Staf Ahli Pangdam bid. Hukum dan Humaniter, Danpomdam, Kabintaljarahdam, Kapendam, Kahubdam, Kainfolahdam, Kajasdram, Kapaldam dan Kakesdam XIV/Hasanuddin.